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令和６年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

９ 太田彩花議員 

１ 船堀駅周辺への図書館設置について 

（１）船堀駅周辺が図書館空白地域であること、多くの署名が寄せられていることへ

の認識は 

 

（２）船堀駅周辺に図書館法に基づいた図書館設置のため、あらゆる可能性の検討を 

 

２ 江戸川区での文化・芸術活動の充実について 

（１）身近なところで文化・芸術活動ができる環境づくりのため、より具体的な方針 

と目標を 

 

（２）利用者のニーズを把握し、防音設備の整った音楽室の維持・拡充を 

 

３ 国民健康保険料について 

（１）一般財源からの繰り入れを増やして来年度国保料の据え置きを 

 

（２）子どもの国保料均等割２分の１軽減を１８歳までの子ども全員に拡大を 

 


